

豊秋小学校で万引き防止教室

万引きは犯罪！ぜつたいダメ!!



6月3日に豊秋小学校3年生の教室で、万引き防止教室が行われました。児童たちは、友達に万引きを誘われたときに、自分ならばどうするかを考え、講師と寸劇をしながら自分の意見を発表。最後に講師から、「万引きは犯罪です。人の物を盗まない勇気、友達に誘われても断る勇気を持ちましょう」と呼び掛けられて、万引きをしない思いを強く持つ機会となりました。

出生や新築を記念して樹木の苗木を配布
記念植樹でまちに緑を

5月16日に市役所第二庁舎で、記念樹の配布が行われました。子どもの出生や住宅の新築を記念して、希望者に樹木の苗木を配布し、まちの緑化を進める事業で、この日は、ミカンやユズなど14種類、95本を配布。新築の記念にキンモクセイの苗木を受け取った人は「良い香りのする花が咲くのが楽しみ」と話していました。

土砂災害危険箇所の一斉点検
雨期を前に危険な場所を確認

5月20日から6月1日に市内各地で、土砂災害危険箇所点検が実施されました。これは、過去に土砂災害が発生した箇所を中心に、水路・道路・林道・ため池等の計84カ所で、土砂の流出や水路の詰まりなどの状況を一斉に点検するもの。25日は川島地内で、久保田川と舞台用水の2カ所の水路点検が行われました。

市美術館企画展「箱の中に見えるもの」
見方を変えて楽しむ美術展

4月29日から5月23日まで市美術館・桑原巨守彫刻美術館で、企画展「The rising generation 箱の中に見えるもの vol.5」が開催されました。作品とその周囲の空間を意識して見てもらうために、作品の半分ほどを透明なアクリルの箱に入れて展示。来場者は、作品の前後左右、ときには下からのぞいて、作品の見え方の違いなどを楽しんでいました。



長尾小学校の自転車教室

安全な自転車の乗り方を学ぶ



5月18日に長尾小学校で、自転車教室が行われました。講義形式で自転車に乗っている際の注意点を学んだ後、校庭に出て、実際に自転車に乗りながら学んだばかりの交通ルールを再確認。児童たちは校庭に作られたコースを慎重に進み、交通ルールを一つ一つ確認しながら、自転車の安全な乗り方を身に付けていました。

赤城北中学校で情報モラル講習会
インターネットと正しく付き合う方法を学ぶ

5月7日に赤城北中学校で、情報モラル講習会が行われました。これは、インターネットが身近になった現代において、インターネットを安心・安全に使う方法を確認するもの。生徒たちは、講習を聞いた後でビデオを見て、犯罪やトラブルを避ける方法をしっかりと学んでいました。

渋川公民館「文化刺しゅう作品展」
糸と針で描かれた絵画30点を展示

5月17日から28日まで渋川公民館で、文化刺しゅう作品展が行われました。展示されたのは、狩野兵男さん(石原)の作品30点。糸の濃淡や、刺し方の違いで遠近感や立体感が表現され、人物や風景が絵画のようにきめ細やかに作られています。訪れた人は、織細な手仕事の温かさを感じとり、作品に見入っていました。

小学生のための認知症まなびの講座
正しい対応を劇やクイズで楽しく勉強

6月3日に中郷小学校で、小学生のための認知症まなびの講座が開催されました。地域包括支援センターの職員が講師となり、認知症はどんな病気なのか、認知症の人にどのように接したらよいのかなどを、寸劇や○×クイズを交えて紹介。講座を受けた4年生28人は、楽しみながら認知症に関する正しい対応を学んでいました。

